

Madame, Monsieur.

Après avoir vu un reportage sur la beauté de vos îles, par curiosité j'ai fait une recherche d'emploi sur le site « Travailler aux îles » j'ai remarqué que vous recherchiez des techniciens en audiovisuel caméraman/monteur.

À la lecture de mon CV, vous remarquerez que je possède les qualifications demandées dans le cadre de cet emploi. Je possède plus de 25 ans d'expériences dans le milieu de l'audiovisuel, l'événementiel, le tournage ainsi que le montage vidéo et sonore. Avec mes années d'expériences, j'ai une bonne vue d'ensemble sur toutes les étapes d'une production.

Autonome, ponctuel, j'ai à cœur le souci du travail bien fait.

Ma famille et moi-même avons envie de dépaysement et d'aventure... Peut-être allons-nous trouver une place aux îles.

Au plaisir d'une future rencontre.

Benoît Deschênes
514-609-8263